

BDAktuell / DGAIinfo

Personalia

Priv.-Doz. Dr. med. **Klaus Hahnenkamp**, Klinik und Poliklinik für Anästhesiologie und operative Intensivmedizin am Universitätsklinikum Münster, erhielt als erster Europäer den „Teaching Recognition Award ‚Innovations in Education‘“ der renommierten International Anesthesia Research Society (IARS), der größten Fachgesellschaft für Anästhesiologie in den USA.

Die Auszeichnung würdigt Anästhesisten, die sich nach Auffassung der IARS durch ein besonderes Engagement und Neuerungen um Lehre, Fort- oder Weiterbildung verdient gemacht haben. So entwickelte der Preisträger gemeinsam mit zwei weiteren

Ärzten den Lehrplan für einen neuartigen Blockkurs zu den Themen Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie an der Medizinischen Fakultät Münster. Aber auch überregional macht sich Hahnenkamp für die Lehre in seinem Fach stark: als Referent und als kooptiertes Mitglied im Präsidium der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin (DGAI). Besonders am Herzen liegt ihm nach eigener Aussage die Etablierung einer zertifizierten Weiterbildung in seinem Fach „damit die Weiterbildung kein Abfallprodukt der Krankenversorgung bleibt“, so der 36-jährige Mediziner. ■